
 

 

 

兵藤会長からのご挨拶 
令和４年度の日限山自治会会

長としてご承認いただいた兵藤

剛士（２－C）です。 

今年度も皆さまのご協力によ

り、役員共々自治会活動を進め

て参ります。よろしくお願いい

たします。 

さて、何よりも大規模災害へ

の備えが大きな地域課題となっ

ています。今年度も大規模災害

を想定した災害時初動対応を考

えていかなくてはなりません。

災害時の対応のため、行政と協

働で〈日限山小学校地域防災拠

点運営委員会〉としても近隣自

治会と連携の上で災害時避難所

を運営していくことになります。 

自治会活動の原点は、安心・

安全な住みやすい街づくりです。

この取り組みはしっかりと継続

していきます。どうか、皆さま

のご理解、ご協力をお願いいた

します。 

 

4月部長会・役員会報告 
 4 月 9 日会長、副会長 2 名、

8 専門部の部長、ブロック長の

代表によって、本年度初の部長

会が開催されました。 

 部長会での審議を経て、4 月

24 日(日)までに「令和 4 年度

第 1 回役員会(書面による)」を 

 

 

 

 

 

 

メールによって、実施しました

ので、その結果を会員の皆様に

お知らせします。 

(1) 会長からの本年度活動方針 

① 自治会 IT 活用推進 

② 自治会館 1 階改修 

③ 納涼祭実施の可否 

④ 大規模災害対策 

   の 4 点を重点課題とする。 

(2) 敬老お祝い品の見直し 

(3) 会費徴収方法・時期 

(4) 部長会、役員会の構成メン

バー同士のメールシステム

導入 

の 4 点について、 

 

 

(1) については、①についての

会員の理解が十分に得られ

るような説明が必要、という

付帯条件のもとに承認。 

(2)については、中高年部一任

ということで承認。 

(3)については、年 1 回、10

月～11月徴収ということで

承認。 

(4)については、部長、役員の

自治会メールアドレスの設定、

メールの送受信に慣れるまで

には少し時間がかかりそうだ

が、コロナ禍の現状では、対

面で役員会構成メンバーが、

一堂に会して会議をすること

は難しいので、メールシステ

ムによって、「書面役員会」で

意見集約、決定していくこと

を承認。 

 

 

以上の結果になりました。 

 なお、役員会は、会長、副会

長2名、8専門部の部長各1名、

副部長各 2 名、各ブロック長

11 名の計 38 名で構成され、

2/3 以上の出席で成立し、2/3

以上で議案を決します。 

 
 

 

 

 

 

 

 新型コロナ感染拡大防止のた

めに、令和 2 年、3 年と 2 年間

中止を余儀なくされてきた納涼

祭を本年度はどうするのか⁉と

いう問題について、「納涼祭企画

委員会」を設置して検討する、

合わせて今後の納涼祭のあり方

についても論議することになり

ました。齊藤副会長をチーフに、

会長、中濱副会長、関係部長、

「青葉会」「日限山歩こうクラブ」

の代表のメンバーで、5 月に入

ってできるだけ早い時期に委員

会を開き、方向性を出していき

ます。 

 納涼祭については、総会「書

面表決書」の意見の中にも、「納

涼祭を実施する方向でぜひ取り

組んでほしい。」という声がある

半面、「このコロナ禍の中、開催

する意味、その考えが理解でき

ない。」という声も出ています。 

この問題については十分に論議

を尽くしたいと思います。 

 

ホームページの現状と今後 
 令和 2年 12月に開設された

「日限山自治会ホームページ」。

まだまだ認知度が低く、閲覧者

も少ないのが現状です。そこで、 
・「ひぎりポーズ」写真コンテスト 

・「地蔵のつぶやき」ブログ 

・「もしも防災」防災情報紹介 

などのコンテンツを新設予定。 

 

 

 

今年の部長会メンバー 
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□ 令和 4年度日限山自治会活動スタート 
□ 4月部長会・役員会報告 
□ 本年度納涼祭の開催やいかに!? 
□ 日限山自治会ホームページの現状と今後 令和 4 年 5月 7 日 

令和 4 年度の活動がスタートしました！ 本年度納涼祭の開催やいかに!? 


